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クラブテーマ：リラックス・ロータリー ～親睦と奉仕、肩の力を抜いて～ 

会長／樅山修一 幹事／細井勉 会報委員会／大仁孝泰・鈴木卓也   例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 HP：http://toyokawahoi.tank.jp/ 

本年度第１０回 通算１６８９回 

２０２２年９月２０日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 9/6 修正出席率 

７２名 ４０名 ５８．８％ ７３．４％ 

 ゲスト：ガバナー補佐 山内有恒 分区幹事 八木基之 分区副幹事 河合成高（豊橋北）   

地区副幹事 岡崎 亨 地区スタッフ 井上雅夫（名古屋中）   ビジター：（なし） 
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★会長あいさつ          樅山修一会長 

台風 14 号は日本列島

を縦断して通り過ぎ、

幸いこの地域では大

きな被害は出なかっ

たようですが、各地で

被害が発生し、交通に

も影響を与えた様子

です。被害にあわれた方にお見舞いを申し上げると

ともに、災害に対する備えが重要であることを身に

染みて感じる次第です。 

先週の木曜日は今年度、第一回ゴルフ同好会があ

り、私も参加してまいりました。6 組 21 名の参加で

盛況に開催されました。ありがとうございました。 

先週はあと少しで 145 円を超えるかと思うほどに

円安が進み、物価高も続いています。しかし、日本

で一杯 820 円のラーメンがニューヨークでは 2800

円出さないと食べられないとテレビの報道番組で放

送されていましたので、調べてみました。 

他にも東京ディズニーランドのワンデーパスポ

ートは 7900 円に比べ、カルフォルニアのディズニ

ーランドは15000円です。100円均一のダイソーは、

オーストラリアでは 270 円均一、海外で一番安いと

思われるマレーシアのダイソーでも 160 円均一です。 

日本に住んでいるとなかなか実感できませんが、

日本の物価は世界最安水準だそうです。なぜ実感で

きないかというと所得が低いからという事になりま

す。 

米住宅都市開発省によるとサンフランシスコで

年収 2000 万円の四人家族は「低所得者」に分類され

るそうです。新聞報道では、他の先進国と比べ低賃

金のため、日本で働く外国人が減るのではないかと

言われています。 

30 年間、所得が変わらない、デフレが続いている、

日本が江戸時代のように鎖国しているのなら良いか

もしれませんが、世界の中の日本として、物価を２％

上昇させて、賃金は３％上昇するような、政策が必

要ではないかと素人ながらに思います。 

本日は、山内ガバナー補佐の公式訪問例会です。

例会前の 11 時 30 分から、ガバナー補佐との会長幹

事懇談会が行われ、ガバナー補佐よりクラブ運営に

つきまして、多くの示唆をいただきありがとうござ

いました。例会後のクラブ協議会まで長時間になり

ますが、よろしくお願いします。 

 

★幹事報告            細井 勉幹事 

例会臨時変更のお知らせ 

9 月 27 日財団補助金事業例会について 

★委員会報告 

米山奨学委員会 大木悦子委員長 

10 月 4 日担当例会参加のお願い 

★卓話     ガバナー補佐 山内有恒氏 

 皆さん、こんにち

は。本年度、東三河

分区ガバナー補佐を

務めます豊橋北ロー

タリークラブの山内

有恒と申します。本

日で 12 クラブ訪問

のうちの 10 クラブ目になります。私は、地区の出向

がありませんので、ロータリーはクラブ主体でやれ

ば良いと思っておりました。昨年からガバナー補佐

研修が始まり、きっちり詰め込み教育をやって参り

ましたので、今日はその成果を少しお話させて頂き

ます。 

 まずロータリーの全体像ですが、英語のRotary と

カタカナのロータリーがあります。海外と日本のロ

ータリー、特に職業奉仕などで考え方の違いがある

と思います。全体の数字で見てみると、国際ロータ

リーは 529 地区、36,614 クラブ、会員数が約 120 万

人です。日本のロータリーは 34 地区、2,223 クラブ、

会員数が約 84,000 人です。2760 地区は 84 クラブ、

会員数 4,683 人で、東三河分区は 12 クラブ、会員数

690 人です。1 クラブ当たりの人数で割ると東三河

分区は 1 クラブ 58 人です。2760 地区だと 1 クラブ

56 人になります。日本のロータリーになると 1 クラ

ブ 38 人、世界でみると 1 クラブ 32 人になります。

このような中で各クラブが運営されています。 

 2760 地区は、日本の 34 地区の中で 1 番会員数が

多い地区です。4 千名を超える地区は、2650 地区、

2750 地区と当地区を入れて 3 地区だけです。3 千名

を超える地区も 7 地区しかありません。2760 地区は

日本の中でトップをけん引すると言われております。 

 東三河分区の会員の平均年齢は 61.7 歳です。豊川

宝飯さんは、これより少し低いので全体から見たら

若い人が多いクラブだと思います。クラブの会長、

ガバナー補佐、ガバナーの平均年齢は、これよりも

もう少し高いです。 
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 今はロータリー会員だけでなく、ローターアクト

も我々と同じ会員の扱いになってくるので、20 万人

を加えて、世界では約 140 万人と言われております。 

 今年度の国際ロータリーの会長は、ジェニファー・

ジョーンズさんです。会長メッセージは「想像して

下さい、私たちがベストを尽くせる世界を。想像し

てみて下さい。」です。RI 初の女性会長であります。

私は初の女性というよりも、ロータリーの友 7 月号

に会長の年齢が 55 歳と載っておりました。若いと

いう感じを受けました。日本の会長やガバナーの年

齢からすると、若いRI 会長のもと、これから新しい

時代を IMAGINE していかないといけません。 

ジョーンズ会長はカナダのご出身です。カナダに

関して、7 月26 日の日本経済新聞に記事が載ってい

ました。我々は、カナダは英語とフランス語が公用

語で移民の国だと教えられました。1971 年に現在の

トルドー首相のお父さんが首相であった時に多文化

主義政策を取り入れました。それ以降、人種は民族

の多様性を尊重し、全ての人が平等に社会に参加で

きるような国づくりを目指してきたと記事に載って

いました。1971 年からこの多文化主義政策が始まっ

ているので、55 歳のジョーンズ会長は、カナダの国

づくりの中で育たれた会長なんだと思いました。で

すのでDEI とかを重点に掲げるのだと思います。そ

の記事の中には「カナダは役所での公用語が現在 18

か国使える」と書かれていました。ジョーンズ会長

のテーマに英語表示の他、7 か国語で表示されてい

るので、このようなところにも多文化主義の考え方

が現れてきていると思います。 

2760 地区の篭橋美久ガバナーの方針は、「未来を

描こう、笑顔をつなごう 一人一人のチャレンジを

力に！ 変化に対応できるクラブを目指して」です。

篭橋ガバナーの熱い思いは、10 月 14 日の公式訪問

の時に是非、講話の中で聞いて頂きたいです。 

私からは、地区から皆さんにお願いをしてくるよ

うに言われたことについてお話をします。 

➀計画的なクラブ運営・活動を行いましょう。ク

ラブセントラルに登録をして、定期的な検証を行っ

て、年間目標の達成を実現しましょう。 

 MyRotary への登録を皆さんにお願いするととも

に、2760 地区の地区アプリの登録をお願いしたいで

す。これを見て頂くと地区の動きも分かりますし、

アプリから MyRotary へのアクセスもできます。是

非、地区アプリの登録を第一にお願いしたいです。

今年度のガバナー月信も地区アプリの中で見ること

ができます。宜しくお願いします。 

②会員増強をしよう。地区としては 5,000 名とい

う目標を持っていますが、数を増やせばよいという

話ではありません。我々は地域で奉仕活動をして、

それを公共イメージを通じて広報して、たくさんの

方に知って頂いて、最終的には一緒に奉仕をして頂

く仲間を増やすというのが本来の考え方だと思いま

す。 

③ごみ投棄防止運動。今年度からロータリーの重

点分野に環境が追加になりました。篭橋ガバナーは

海洋マイクロプラスチックの投棄をストップさせよ

うと言われています。これに関しては、豊橋北ロー

タリークラブは 530 運動を広めています。後ほど少

しお話をさせて頂きます。 

④ポリオ根絶への貢献。ポリオは 99.9%根絶して、

アフガニスタンとパキスタンを残すところまできま

した。そのためには、まだまだ毎年ポリオのワクチ

ンの接種をしていかなければなりません。そのため

に募金活動をお願いします。世界ポリオデーは 10 月

24 日で、毎年色んなイベントが行われています。地

区 WFF は、この世界ポリオデーに合わせて開催を

されていました。10 月 24 日は、ワクチンを開発さ

れたジョナス・ソーク医学者の誕生日だから、この

日が世界ポリオデーになりました。 

⑤公共イメージ向上。奉仕活動を地域社会にアピ

ールしましょう。MyRotary の登録の促進を図りまし

ょう。ホームページの活用を促進しましょう。地区

内各委員会との連携を図りましょう。 

⑥地区大会をみんなで成功させましょう。常滑RC

のホストで 11 月 12 日と 13 日に開催されます。1 日

目に青少年フォーラムがあります。私は青少年奉仕

担当で、このフォーラムでも出番があります。是非、

この青少年フォーラムにもご参加ください。 

⑦第 10 回ワールド・フード＋ふれ愛フェスタ

(WFF)が開催されます。本来であれば、これが 10 月

のポリオデーに絡めて開催する予定でしたが、昨年

に引き続き 4 月開催で、今年度は 2023 年 4 月 15 日

16 日に開催されます。1 セット 2,000 円のチケット

を皆さんに購入して頂きます。この WFF の目的と

しては、①収益金による人道的奉仕活動 ②ロータ

リー公共イメージ向上 ③ポリオ根絶になります。 

⑧国際大会メルボルンに参加しよう。2023 年 5 月

27 日～31 日。ガバナーナイトも開催しますので、多

くの皆さんの参加をお願いします。 

東三河分区の IM は、2023 年 3 月 18 日にホテル

アークリッシュ豊橋で行います。分区ゴルフは、2023

年 4 月 10 日に東海カントリークラブで行います。 
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END POLIO についてお話をします。「世界はコロ

ナとどう闘ったのか？」という書籍の中にWHO に

対する拠出金の割合が載っていました。データは

2020 年 6 月 30 日時点のものです。この中でトップ

はアメリカです。2 位はビルゲイツ財団です。6 位に

日本があり、8 位に国際ロータリーが 3%弱ぐらいの

拠出をしています。 

DEI のことを話します。Diversity 多様性 Equity

公平さ Inclusion インクルージョンのことです。色

んなところでも耳にしていると思います。ロータリ

ーもコミットするということです。 

EQUALITY と EQUITY の違いは、それぞれの立

場に合わせる。最終的には同じ目線を揃えるという

ことが重要だと思います。ただ、日本語の「公平さ」

と訳すと、四つのテストの「2.みんなに公平か」は

「2.Is it FAIR to all concerned」になります。そうする

とEQUITY とFAIR の違いは何かというと、自ら行

動する際の意識が FAIR であり、EQUITY は社会や

組織の中での状態が公平かということだそうです。 

最後に 530 運動についてお話をします。当豊橋北

ロータリークラブは 50 年ほど前からやっています。

豊橋北 RC が始めたとなっていますが、実は豊橋の

山岳会の会長をやっていた夏目久男さんが、葦毛湿

原のゴミが沢山捨てられているのを見て「登山家と

しては、自分のゴミは自分で持ち帰ることがモラル

である」ということでスタートしました。530 運動

推進連絡会の初代会長に、我々の大先輩の野澤東三

郎さんがされたことで、そのあとロータリーを通じ

て広めたということです。「自分のゴミは自分で持ち

帰りましょう」が合言葉で、ゴミ拾い活動ではあり

ません。ゴミ拾いをしないとゴミに気づきません。

人間の眼は自分の都合の良いものしか見えないよう

になってしまいますので、まず拾うことから始める

必要があります。今週末の 9 月 25 日に、表浜海岸で

クリーンアップ大作戦を行うことになっています。

ご清聴ありがとうございました。 

★地区副幹事ご挨拶      岡崎 亨氏 

 こんにちは。まず

初めに、今回の台風

で被災された方々

に対して心よりお

見舞い申し上げま

す。 

 実は、若いころに

7 年間、豊橋の営業所におりまして、この東三河分

区が営業エリアでしたので、豊川の方でも親しく仕

事をさせて頂いたことを覚えております。 

 今回、地区内を色々と訪問させて頂きまして、各

クラブの特色がありまして、非常に楽しく訪問させ

て頂いております。クラブの規模によって、行われ

ている活動は違いますが、それぞれのクラブが地域

に根差した活動されていて、豊川宝飯さんもその中

の一つであると思いました。 

 例会の時に「調息」とありまして、意味が分から

なくてネットで調べたら「呼吸を整え、心を整える」

という禅のことばだと知りました。これは素晴らし

いことだと思いました。 

 豊川宝飯ロータリークラブさんの益々のご発展を

ご祈念いたしまして、簡単ではございますが、私の

ご挨拶とさせて頂きます。本日はありがとうござい

ました。 

★会長幹事懇談会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ニコニコボックス 

山内有恒様  ガバナー補佐訪問 

岡崎 亨様   〃 

井上雅夫様   〃 

八木基之様   〃 

河合成高様   〃 

樅山修一会員 ガバナー補佐の来訪を歓迎して 

細井 勉幹事  〃 

高桑 耐会員  〃 

伊藤正幸会員  〃 

竹生和史会員 誕生日と結婚記念日を祝って頂き 

ゴルフＨ会  ニコボックスへ協力 

会報担当：大仁孝泰・鈴木卓也 


